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Intervención de la  diputada Jennyfer García Lucena, para que haga uso de 

su derecho de réplica. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra la 

diputada Jennyfer García Lucena, por 

un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

La diputada Jennyfer García 

Lucena: 

 

Con su permiso diputada, presidenta. 

 

Secretaria María del Carmen Cabrera 

Lagunas, agradecemos sus 

respuestas. 

 

Reducir la brecha de la desigualdad 

en Guerrero, es una tarea ardua, 

difícil y en cuesta arriba, dadas las 

particularidades del territorio 

guerrerense, aislamiento y dispersión 

poblacional, rezago en las vías de 

comunicación, falta de servicios y 

pobreza, esta última que tiene que 

ver con la ausencia de proyectos de 

desarrollo el abandono y la falta de 

desarrollo de nuestras comunidades 

es ancestral, así como los recurrentes 

fenómenos de migración laboral de 

nuestros jornaleros que van a otras 

entidades con mayor desarrollo 

agrícola, o al otro lado para regresar 

con algunos pesos porque aquí no 

hay oportunidades de trabajo, mucho 

menos de tener un mejor nivel de 

vida. 

 

La responsabilidad que tiene usted en 

sus manos es mayúscula, pero 

entendemos que la proyección de 

solución rebasa la capacidad de 

respuesta y toca a la secretaría a su 

cargo, establecer los mecanismos 

que permitan incidir en la erradicación 

de la pobreza y marginación, en lo 
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que sí se puede hacer algo hay 

insuficiencias y vemos con 

preocupación que programas como 

estufas y baños ecológicos, apoyos a 

madres solteras, comedores 

comunitarios que entre otros 

gobiernos funcionaron, hoy ya no 

exista. La decisión de desaparecer 

programas para poner los propios sin 

reconocer el beneficio que brindaban, 

no contribuye al bienestar de las y los 

guerrerenses y aunque en la 

respuesta que da las preguntas que 

enviamos en el sentido, de que en 

este primer año se avanzó 

enormemente en la generación de 

patrones confiables, me parece que, 

enormemente no es una unidad de 

medida que nos permita dimensionar 

o entender de qué manera se está 

solventado esa observación. 

 

En todo caso, será CONEVAL quien 

determinará si los procedimientos son 

confiables, secretaria el impacto de 

cada uno de los programas sociales 

en el bienestar de las familias, es 

indudable, pero programas sin 

presupuesto son sólo buenos 

propósitos y esto es lo que 

encontramos en algunos rubros en 

operación de su dependencia, en los 

que no se hace inversión estatal y si 

bien es cierto, que hay avances a 

través de las acciones del programa 

federal comunidades del  bienestar 

con felicidad, entendemos que las 

limitaciones presupuestales del 

gobierno estatal, son la causa por lo 

que lamentamos esta situación que 

es un obstáculo para mejorar la 

calidad de vida de los guerrerenses 

más pobres. 

 

Con esto pues, acabo mi 

participación, diputada, presidenta. 

 


